

Gaceta Sindical

COMISIONES OBRERAS DE CASTILLA-LA MANCHA. DELEGADOS SEPTIEMBRE 2007. EJEMPLAR GRATUITO



Principio de Acuerdo en el Convenio de la Madera

Después de ocho meses intensos de negociaciones y gracias a la firmeza demostrada por la Federación de Construcción, Madera y Afines de Comisiones Obreras en la defensa de la plataforma reivindicativa, los sindicatos CCOO y UGT y la patronal Confemadera alcanzaron un principio de acuerdo del Convenio General de la Madera, el cual será firmado el próximo 11 de octubre. PÁGINA 9



El comité regional de CC.OO. busca una respuesta sindical contundente y efectiva frente a la siniestralidad

Durante dos días, el Comité Regional de CCOO analizó la situación sociolaboral de la región y debatió diversas propuestas para enfocar la acción del sindicato frente a las cuestiones más preocupantes: la siniestralidad, los fraudes en la contratación, la explotación de inmigrantes, la negociación colectiva, el desarrollo del Acuerdo sobre las Contratas de la Junta, los planes de Conciliación... PÁGINAS 2 y 3

Ya somos 70.000



Comisiones Obreras de Castilla-La Mancha acaba de superar la cifra de 70.000 afiliados. Uno de cada diez asalariados de la región pertenece a CC.OO. O, mejor dicho, Comisiones Obreras le pertenece a cada uno de ellos.

El último informe confederal sobre Afiliación vuelve a mostrar el vigor de las CCOO de Castilla-La Mancha, que se sitúa en las posiciones de cabeza entre todas las organizaciones que integramos la Confederación en todos los indicadores que valoran la afiliación, tanto en términos cuantitativos como cualitativos (porcentajes de inmigrantes, de mujeres, de jóvenes...).

Y, pese a nuestras elevadas tasas de afiliación, también estamos entre las organizaciones que más siguen creciendo. En la región tenemos provincias como Albacete donde casi el 15 por ciento de los asalariados y asala-

riadas está afiliado a CCOO. Y otras como Toledo están logrando unos ritmos de crecimiento deslumbrantes.

La afiliación es la fuerza del sindicato que, a su vez, es el mejor instrumento con el que cuentan los trabajadores y las trabajadoras para la defensa de sus derechos, individuales y colectivos, en la empresa y en la sociedad.

Por eso, estamos contentos de ser cada día más grandes: seremos también más valiosos para nuestros afiliados y para el conjunto de la clase trabajadora.

Contentos, pero no satisfechos. Satisfechos nunca. Queremos seguir creciendo y desde aquí os animamos a trasladar a vuestros compañeros y compañeras estas reflexiones sobre el valor del sindicalismo de clase, reivindicativo, fuerte, con capacidad de propuesta, de defensa y de movilización. PÁGINA 7

Nuestra economía y nuestro empleo están enladrillados CC.OO. insta a los empresarios de la región a reinvertir sus beneficios en actividades industriales

El secretario general de CCOO de Castilla-La Mancha, José Luis Gil, ha reclamado a los empresarios de la región que reorienten sus inversiones hacia el sector industrial, tras muchos años de intensa actividad constructora que nos ha llevado a tener ahora más trabajadores en la construcción que en la industria.

Gil ha recordado que todas las instancias nacionales e internacionales prevén una ralentización -ojalá no

brusca- de la construcción en España. Por cada punto de actividad que baje la construcción se perderán 50.000 empleos. Por eso CC.OO. pide que ahora, "cuando estamos a tiempo", la región, sus empresarios y su gobierno, reorienten el rumbo de la actividad económica y empresarial hacia sectores industriales, intensivos en tecnología y mano de obra cualificada, capaces de competir en mercados abiertos. PÁGINA 6

Entrevista a José Luis Jiménez

José Luis Jiménez es desde hace catorce años delegado sindical de Comisiones Obreras en la cárnica que ahora se llama Primayor y que está amenazada de cierre. En mayo de 2007 asumió la presidencia del Comité de Empresa. Tras cinco meses de lucha y con un Expediente de Regulación de Empleo planeando sobre los 110 trabajadores, ahora ve algo de esperanza con el inicio de conversaciones con una firma chilena interesada en el centro de Albacete.

"No es que CC OO haya arropado a los trabajadores de Primayor, es que los trabajadores de Primayor se consideran integrantes de la base de Comisiones Obreras. La gente del matadero es del sindicato". PÁGINA 8

